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 ATA Nº 7ª/2022.     

Aos vinte e seis dias (26) do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois 

(2022), pelas dezenove horas e trinta minutos (19:30), nesta cidade de 

Angelim, Estado de Pernambuco, sob a Presidência do Senhor Bruno dos 

Santos Caldas, realizou-se a 7ª reunião do 3º período ordinário, da 19ª 

legislatura da Câmara Municipal de Angelim, onde compareceram os 

seguintes Parlamentares Municipais: Bruno dos Santos Caldas – Presidente, 

Heráclito Lupércio Lopes de Santana – 1º Secretário,  Nelson Pereira da Silva 

– 2º Secretário, Severino José de Oliveira, Jaime Caldas da Silva Júnior e o 

Vereador Maurílio Edson Cavalcanti de Vasconcelos, tendo faltado e 

justificado os Vereadores Alexandro Ferreira da Rocha, Jairo Guilherme da 

Silva e a Vereadora Claudecir Maria Ferreira da Silva . Em seguida o Senhor 

Presidente, na hora regimental, cumprimentou aos Colegas e a todos os 

presentes, bem como a todos ouvintes das Rádios Web Angelim, CNT FN, 

além do Blog de Marcelo Jorge, que terá uma matéria com a cobertura 

completa, e aproveitando o ensejo, convidou todos a ficarem de pé, e 

exaltando o nome de DEUS, pedindo a proteção Divina, DECLAROU por 

aberta a reunião. Na prossecução, o Senhor Presidente, submeteu a ATA da 

sessão anterior em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade. 

E, havendo Matérias do Poder Legislativo e não do Executivo, o Senhor 

Presidente ordenou a leitura do Projeto de Lei Ordinário nº 01 de 26 de abril 

de 2022, de autoria de Sua Excelência Vereador Heráclito Lupércio Lopes de 

Santana, com o seguinte teor: PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 01 DE 26 

DE ABRIL DO ANO DE 2022. EMENTA: Projeto de Lei, Visa Regulamentar, 

Perfurações de Poços Artesianos no Município de Angelim, e dá outras 

Providências.  O VEREADOR HERÁCLITO LUPÉRCIO LOPES DE SANTANA, 

no uso das atribuições que lhe são conferidas pelas Constituições Federal e 

Estadual, bem como nossa Carta Municipal e Regimento Interno desta Casa 

de Ressonância, faz saber que a Câmara Aprova, e o Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Márcio Douglas Cavalcanti Duarte SANCIONA A PRESENTE LEI:  

Artigo – 1º, Fica o município de Angelim, visando a Regulamentação da 

Perfuração de Poços Artesianos Comunitários, que forem Perfurados após o 

Sancionamento dessa Lei, mesmo que tenham recebido autorização em 
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terra particular, devam estes, pertencerem para uso exclusivo da 

comunidade. Parágrafo Único – Todo, e qualquer Poço Artesiano Perfurado 

no Município de Angelim, Estado de Pernambuco, terá que ter a assinatura 

do Proprietário da terra, autorizando ser Comunitário, e vedado na forma da 

Lei, depois de Perfurado, o Proprietário, expressar para a coletividade, que o 

Poço Artesiano é seu, podendo responder judicialmente o descumprimento 

do “Caput”. Artigo – 2º, Fica o Município de Angelim, Estado de 

Pernambuco, autorizado a Adequar-se e Reger-se em todo seu contexto as 

Leis Estadual, abaixo Discriminadas:  Lei nº 17.672 de 10 de janeiro de 2022, 

que Altera a Lei nº 11.427, de 17 de janeiro de 1997, que dispõe sobre a 

conservação e a proteção das águas subterrâneas no Estado de Pernambuco 

e dá outras providências, e a Lei nº 14.249, de 17 de dezembro de 2010, que 

dispõe sobre licenciamento ambiental, infrações e sanções administrativas 

ao meio ambiente, e dá outras providências, para regulamentar a questão da 

água bruta. Heráclito Lupércio Lopes de Santana Vereador e 1º 

Secretário. Justificativa: Senhor Presidente, Senhores Vereadores e 

Vereadora: 

Conote-se neste Projeto de Lei, a premente adequação a Lei nº 11.427, de 

17 de janeiro de 1997, que dispõe sobre a conservação e a proteção das 

águas subterrâneas no Estado de Pernambuco e dá outras providências, e 

a Lei nº 14.249, de 17 de dezembro de 2010, que dispõe sobre licenciamento 

ambiental, infrações e sanções administrativas ao meio ambiente, e dá 

outras providências, para regulamentar a questão da água bruta, 

principalmente, com o disposto inserido no Artigo 1º, Parágrafo Único e 

Artigo 2º do Projeto de Lei nº 01 de 26 de abril de 2022.  Não podemos 

visto isso, que há de se salientar que estamos num período transitório, onde 

a lei federal, com seu poder genérico, ainda não encontrou suplementação 

em normas mais específicas, estaduais e municipais, em todo o território 

brasileiro. Entretanto, a regulamentação do setor hídrico torna-se a cada dia 

mais imprescindível, haja vista que, se para as águas subterrâneas não for 

dado tratamento adequado pensando-se nas condições futuras e não atuais, 

pode-se correr o risco de ter a água subterrânea alijada do processo 

integrado e sujeitando-se à degradação, muito mais do que ocorre 

https://legis.alepe.pe.gov.br/?lo114271997
https://legis.alepe.pe.gov.br/?lo142492010
https://legis.alepe.pe.gov.br/?lo114271997
https://legis.alepe.pe.gov.br/?lo114271997
https://legis.alepe.pe.gov.br/?lo142492010
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atualmente. Isto Posto Senhor Presidente, Senhores Vereadores e Vereadora, 

a quantidade de água doce disponível na Terra, 98,8% constituem águas 

subterrâneas. Aproximadamente metade dos depósitos de água subterrânea 

não pode ser utilizada, porque localizada a mais de 800m de profundidade. 

Os aquíferos podem ter centenas de metros de espessura e milhares de 

quilômetros quadrados de extensão, e sua realimentação processa-se tal 

como a das águas superficiais, pelo recebimento das águas da chuva, neves 

e geadas. Nas últimas décadas tem se verificado a tendência de captação de 

água subterrânea para abastecimento público, através de poços artesianos, 

também bastante utilizados em propriedades rurais, dentre outros casos, o 

que é preocupante, haja vista o risco de poluição dos aquíferos, as 

consequências desconhecidas de uma utilização em larga escala, a par da 

inexistência de um controle eficaz da contaminação a que estão sujeitos. “As 

águas subterrâneas são atualmente a fonte de abastecimento preferida. Elas 

apresentam maior facilidade de exploração atingindo-se o lençol freático a 

baixo custo e boa qualidade. Situam-se nos aquíferos, que podem ser 

considerados como o solo, rocha ou sedimento permeável, capaz de 

armazenar água subterrânea. O Brasil é rico em lençóis freáticos e, por isso, 

tem crescido muito a perfuração de poços artesianos.” Desta forma, se faz 

necessário, impormos para o bem comum e de todos os Angelinenses, o 

respeito as fontes naturais de água, e a premente necessidade de se acabar 

de vez, com esse problema crucial, de um proprietário ao fazer a Doação 

daquele Pedaço de Terra para Perfuração do Poço Artesiano, já saiba, que 

aquele Poço ao ser Perfurado, não será dele e sim de todos, por isso que 

chamamos de Poço Artesiano Comunitário? A água é vida, e é um bem 

comum de todos para todos. Assim, espero que este Projeto de Lei, seja 

Sancionado pelo Prefeito Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, depois de 

receber o Devido Parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação e 

aprovação dos nobres Colegas por unanimidade, para que proprietários de 

terras onde existam água propícias para a Perfuração de Poços Artesianos, 

não venham depois, como já aconteceu em nosso município de proibir a 

comunidade de usar essa água que fora brotada da terra, com a Perfuração 

de Poços, ficando sujeito as Sanções previstas nas Leis Lei nº 11.427, de 17 

https://legis.alepe.pe.gov.br/?lo114271997
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de janeiro de 1997, que dispõe sobre a conservação e a proteção das águas 

subterrâneas no Estado de Pernambuco e dá outras providências, e a Lei nº 

14.249, de 17 de dezembro de 2010, que dispõe sobre licenciamento 

ambiental, infrações e sanções administrativas ao meio ambiente, e dá 

outras providências, para regulamentar a questão da água bruta, 

principalmente, com o disposto inserido no Artigo 1º, Parágrafo Único e 

Artigo 2º do Projeto de Lei nº 01 de 26 de abril de 2022.  Plenário, Vereador 

José Guilherme da Costa, em 26 de abril de 2022. Heráclito Lupércio Lopes 

de Santana - Vereador e 1º Secretário da Câmara. Em seguida o Senhor 

Presidente, encaminhou o mesmo as Comissões de Legislação, Justiça e 

Redação e Finanças e Orçamento para estudos e ser proferido os devidos 

pareceres. Na sequência, o Senhor Presidente, ordenou a leitura do 

Requerimento 14/2022, de autoria do Vereador Nelson Pereira da Silva, com 

o seguinte teor: O Vereador que subscreve e assina, com base e respaldo no 

Regimento Interno,  

 
MODELO - 1 

https://legis.alepe.pe.gov.br/?lo114271997
https://legis.alepe.pe.gov.br/?lo142492010
https://legis.alepe.pe.gov.br/?lo142492010
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REQUER o abaixo exposto:    REQUERIMENTO Nº 014/2022.  REQUEIRO, a 

Mesa, com fluxo no Inciso – XI, da Alínea “e”, do Artigo – 98 do Regimento 

Interno, depois de ouvido o Plenário, desta Casa Deliberativa Municipal, para 

apresentar aos mui dignos e proficientes Colegas Parlamentares Municipais 

desta colenda Casa de Ressonância Municipal o presente Requerimento, 

visando colaborar para o   Desenvolvimento Sustentável na Área Rural de 

nosso município, objetivando a essência de Sua Excelência o Senhor Prefeito 

desta municipalidade, respeitando-se a Lei Complementar nº 101/2000, 

através da Secretaria de Infraestrutura, da qual é Secretário de Infraestrutura 

o Senhor Francisco Santos, quer seja através de dotações orçamentárias 

vigentes e/ou, através do Governo Estadual Dr. Paulo Câmara, possa destinar 

recursos para Angelim/PE, com a finalidade exclusiva, de ser Construído no 

Povoado Quatro Bocas, Um Portal que trará mais visibilidade e ficará mais 

bonito o querido Povoado Quatro Bocas do que já é, passando-se à 

adequação ao Desenvolvimento Urbano Rural, devendo ser escrito nos dois 

lado do Portal, “ Bem Vindo ao Povoado Quatro Bocas de Angelim”. 

Desta forma Senhor Presidente, Senhores Vereadores e Vereadora. Espero o 

acatamento ao presente pleito de cunho social, por parte de Sua Excelência 

Prefeito do Município, Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, indo acima, (03) 

três Modelos de Portal, e o apoio dos nobres Colegas Vereadores e 

Vereadora, aprovando esta Proposição. Plenário Vereador José Guilherme da 

Costa, em 26 de abril de 2022. Nelson Pereira da Silva Vereador e 2º 

Secretário da Câmara. Justificativa Oral: O referido Requerimento, foi 

submetido em discussão e votação, tendo sido aprovado por unanimidade. 

Continuando com os trabalhos da Câmara, o Senhor Presidente ordenou a 

leitura do Requerimento 15/2022, de autoria do Vereador Severino José de 

Oliveira, com a seguinte redação: O Vereador que subscreve e assina, com 

base e respaldo no Regimento Interno, REQUER o abaixo exposto: 

REQUERIMENTO Nº 015/2022.  REQUEIRO, a Mesa, com fluxo no Inciso – 

XI, da Alínea “e”, do Artigo – 98 do Regimento Interno, depois de ouvido o 

Plenário, desta Casa Deliberativa Municipal, para apresentar aos mui dignos 

e proficientes Colegas Parlamentares Municipais desta colenda Casa de 

Ressonância Municipal o presente Requerimento, visando colaborar para o 
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Desenvolvimento Sustentável na Área Rural de nosso município, objetivando 

a essência de Sua Excelência o Senhor Prefeito desta municipalidade, através 

da Secretaria de Administração, da qual é Secretária a proficiente  Senhora 

Glauce Maria dos Santos, respeitando-se a respeitando-se a Lei 

Complementar nº  101/2000, com base e respaldo nos preceitos e 

prerrogativas previstas nas Constituições Federal, Estadual e nossa Carta 

Municipal, usando de toda sua sensibilidade humana e administrativa, 

possam rever a premente situação das Diárias dos Motoristas e Técnicos 

de Enfermagens e Enfermeiras desta Municipalidade, haja vista, a 

premente necessidade, dessa laboriosa classe poderem ter um aumento 

passando de R$: 40,00 (quarenta reais), para R$: 100,00 (cem reais), em 

virtude da infração dessas Diárias estarem congeladas, a mais de (14) 

quatorze anos, tendo o último reajuste na proficiente Gestão do Ex-Prefeito 

Samuel Salgado. Desta forma Senhor Presidente, Colegas Vereadores e 

Vereadora, é importante ressaltar com toda vênia, que está Proposição, não 

fere os princípios de Constitucionalidades, devido este Parlamentar, não está 

onerando despesas para o Executivo, e sim, apenas Propondo, quer dizer: 

colocando, expondo, avançando, trazendo, sugerindo, alvitrando, 

levantando, aventando, aconselhando, Sua Excelência o Senhor Prefeito, 

para que acate esta Proposição de cunho social, e a aprovação da mesma 

por todos os pares que integram esta Casa de Ressonância. Plenário 

Vereador José Guilherme da Costa, em 26 de abril de 2022. Severino José 

de Oliveira-Vereador. Justificativa Oral: Não havendo mais nenhuma 

matéria, o Senhor Presidente, com base e respaldo no Regimento “Interna 

Corporis” passou a palavra ao Vereador Severino José de Oliveira, que 

Saudou o Senhor Presidente, Primeiro e Segundo Secretários, Companheiros 

Vereadores, quero que se conste em Ata o nome de nossa Amiga Valda, 

militante do Partidos dos Trabalhadores, e militamos juntos, minha Amiga 

Lucivânia que trabalhamos juntos e com seu Esposo, nossa Amiga Lécia, que 

faz parte comigo do Conselho de Desenvolvimento Rural de Angelim, e todo 

público presente e ouvintes das Rádios CNT FM, Web Nova Angelim, Portal 

Via Três e Face Book Life boa noite. Senhor Presidente: Eu gostaria de fazer 

meu discurso hoje, sendo um discurso de justificativa ao Povo de Angelim, 
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principalmente pelo fato primordial do povo vir sempre me perguntando, e 

eu tenho que dá resposta ao povo, até porque, é por esse mesmo povo que 

a gente trabalha, e é sobre as Emendas Parlamentares que chegaram a esse 

Município através do Partido dos Trabalhadores, para ser mais preciso, do 

Senador Humberto Costa, Deputado Doriel Barros, e do Deputado Carlos 

Vera. Eu gostaria de dizer, que os R$: 300.000,00 (trezentos mil reais) 

destinados para Casa da Juventude do Deputado Federal Carlos Vera, o 

Projeto já foi elaborado, está sendo pago esse Projeto para a Arquiteta que 

elaborou o Projeto, e aguardamos a Prefeitura, ou seja: A Gestão Municipal, 

possa fazer a Licitação, para que essa Casa da Juventude possa dar início a 

sua Construção, dessa forma a primeira etapa do Projeto, foi concluída, que 

é a questão Documental, e Arquitetônica, e agora a gente aguarda para que 

a Prefeitura comece de fato a execução da Obra. Na questão da Emenda no 

valor de R$: 100.000,00 (cem mil reais), de Doriel Barros, está sendo 

alimentada pela Secretaria Municipal da Juventude, da qual é Secretário 

Phelipe Emanuel, o qual já fez o despacho ao Estado, devido a Emenda vir 

pelo Estado, na qual vai ser alimentada a parte móvel, ou seja: a parte de 

moveis para essa Casa da Juventude, a questão imobiliária, e essa Emenda 

está sendo alimentada, e vai chegar de acordo, quando a Casa estiver em 

funcionamento, e essa Emenda já está sendo alimentada no Estado. E na 

questão das Emendas dos exercícios de (2017 e 2018) dois mil e dezessete e 

dois mil e dezoito, a gente aguarda ainda o Município executar também 

essas Emendas que eram para Compra de Ônibus para carregar 

universitários de nosso município, e essa Emenda teve um Acordo com o 

Prefeito, do qual participou eu, o Vereador Maurílio, Fernando e Samuel na 

época, e a gente decidiu que seria destinada para compra de um Ônibus 

Equipado, para carregar os Universitários, e a gente está aguardando, devido 

ao Prefeito na época ter precisado da Emenda para outros fins, e disse que 

posteriormente colocaria essa Emenda em prática, e desta forma, a gente 

está aguardando ainda e dando essa justificativa, para que o Prefeito, veja 

como é que está o seu Orçamento, como está suas finanças do município, e 

que seja dado uma resposta para a população, até porque os Deputados e o 

Senador Humberto Costa me cobram, e eu tenho que cobrar através desta 
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Casa Legislativa do Senhor Prefeito? E tem que ser cobrado da Gestão 

municipal, que está com os recursos, até porque não sou eu, ou melhor 

dizendo: Não é o Vereador Oliveira que está com esses recursos? Esse 

Vereador, apenas conseguiu os recursos através dos Deputados e Senador 

para o município de Angelim, porém, é importante ressaltar e frisar que 

esses recursos vem do Estado ou União, para o Município de Angelim do 

qual é Gestor Sua Excelência Márcio Douglas Cavalcanti Duarte. É 

importante ressaltar e deixar bem claro, que os Vereadores não pegam nos 

recursos ou dinheiro? Esses recursos, vem diretamente para Prefeitura, que 

tem por lei que executar de acordo com o que foi acordado. Então, essas 

são minhas justificativas perante o Povo de Angelim, que me concedeu já o 

terceiro Mandato de Vereador, e é importante, estar sempre prestando 

contas nesta Casa do Povo para o Povo, dos recursos conseguidos e 

trabalhos deste Vereador. Senhor Presidente: A semana passada, mais 

precisamente na sexta feira, nós tivemos em uma audiência com o Deputado 

Carlos Veras, do Deputado Doriel Barros, e tivemos um Ato onde estava 

presente o Governador Paulo Câmara, e o futuro Candidato a Governador 

Danilo Cabral, no qual tivemos o êxito em termos uma conversa pede orelha 

mesmo. Tive lá na Fetape, na qual participou eu o Vereador Sandro Rocha, 

Ex-Vereadores Zé Lito e Roberio Conrado, também a presença de Ricardo e 

de todos que fazem o Sindicato dos Trabalhadores Rurais, e a gente saiu de 

lá muito gratificado pelos trabalhos que vem sendo desenrolados pelo 

Deputado Doriel Barros, quanto a questão dos Agricultores da Agricultura 

Familiar, e na qual, já estão fazendo um Programa ai, para que venha 

beneficiar o pessoal do município através de horas Máquinas, e vamos ficar 

aguardando, como também, não vou dizer que as Máquinas estão chegando 

para o município de Angelim, e nós iremos destinar para a Agricultura 

Familiar. Gostaria aqui para encerrar minhas palavras de agradecer a Seu 

Adalberto pelo trabalho que vem fazendo nesta Casa, pelos Requerimentos 

que a gente pede e vem sendo elaborados, a gente fica grato com isso, e já 

estamos com uma missão não é seu Adalberto? É que a partir do dia quatro 

de maio, vai ter uma reunião na Câmara dos Deputados em Brasília, para 

aprovar o Plano de Cargo e Carreira dos Técnicos de Enfermagem, 
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Enfermeiros e Médicos. Esperamos que os Deputados aprovem esse projeto, 

até porque nós vamos trazer aqui para Câmara, e também, já tivemos 

conversando com o Deputado Carlos Veras, com o Senador Humberto 

Costa, e os demais Deputados de outras regiões de nosso Brasil. Desta 

forma eu aguardo esse Projeto ser aprovado, para estarmos fazendo aqui 

seu Adalberto nesta Casa, e finalizou, dando uma boa noite a todos, que 

Deus nos abençoe a todos e muito obrigado. Na sequência, o Senhor 

Presidente, passou a palavra ao Vereador Maurílio Edson Cavalcanti de 

Vasconcelos, que saudou o Senhor Presidente, Secretários, Colegas 

Vereadores, seu Adalberto, em nome de minha Amiga Valdinha que 

trabalhamos juntos de dois mil e cinco a dois mil e oito eu saúdo todas as 

mulheres dessa plateia, e as que estão nos ouvindo através das rádios e face 

book life, e em nome do meu Amigo Luiz todos os homens. Quero iniciar 

minhas palavras, dando voto de pesar, a família da esposa de seu Orlando, a 

família de seu João Espíndola, a família de meu dileto Amigo Jonathan, lá na 

Prefeitura, muitas vezes eu brinquei muito com Jonathan ali, ele trabalhando 

com minha sobrinha. A família de minha Prima Evanise, a Gonçalo meu Tio, 

onde popularmente conhecido como manga rosa, a Abreu meu Primo, 

Neném sua Mãe, que Deus conforte o coração de vocês, e que Papai do Céu 

feito Lupércio chama, dê um conforto a todos. Quero também, que está 

sendo Construída a Associação dos Deficientes Visuais, não é Oliveira, ali 

atrás da Secretaria, e quero doar através de meu Amigo Luiz, que não tem 

para que eu dizer vou doar? Mais quem me deu a ideia foi ele, então é você 

Luiz que está doando, eu estou sendo apenas o porta voz, Luiz está doando 

seus serviços de infraestrutura elétrica daquela Associação. Parabéns Luiz 

pela atitude, que Deus lhe conserve assim, ajudando o próximo. Sou apenas 

Luiz, um meio de comunicação. Quando a ideia é minha, e seja de quem 

quer que seja, vai para essa pessoa. Parabéns meu Irmão. Quero aqui, falar 

um pouquinho do Fundeb. Onde teve ai o rateio para (178) cento e setenta 

e oito Profissionais. Esses (3,6) três vírgula seis milhões, injetado diretamente 

em nossa economia, e imagine o País como está? Sendo Governado por um 

louco, combustível a mais de sete reais, e onde é injetado (3,6) três vírgula 

seis milhões diretamente, e isso irá impactar do espetinho de Néa, ao 
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Mercado de Biu, as casas de peças de motos, a todo comércio em geral, e 

diretamente ao pedreiro ao servente, a tudo. Compromisso esse, firmado em 

(2017) dois mil e dezessete, quando assumimos, na primeira gestão aqui em 

angelim. E, em (2019) dois mil e dezenove, teve um conversa, com os 

Vereadores de base, onde eram (07) sete Vereadores, onde aqui se 

encontram (04) quatro nesse exato momento, e quem está aqui hoje, Júnior 

Caldas, Oliveira, Eu e Bruno Caldas Presidente desta Casa, onde fechamos 

com o Prefeito, para segurar esse dinheiro, e foi um compromisso assumido, 

compromisso honrado, diferente de outros municípios, feito Garanhuns, 

Correntes, no meu Amigo Mateus em Terezinha, enfim, vários municípios 

gastaram o dinheiro dos professores, mais nesse município de Angelim, 

onde o Gestor ficou com o dinheiro em cofres, pagou quando realmente 

poderia ser pago, parabéns Prefeito, parabéns Vereadores que se reuniram 

naquela época, onde a palavra foi dada? a palavra foi cumprida? Muito antes 

de um Deputado Federal querer pegar carona, antes de ele se eleger, já 

havia sido dado essa palavra, e essa palavra foi cumprida. Palavra essa dada, 

que hoje está ai, os (178) cento e setenta e oito profissionais, com seu 

dinheirinho em conta, e seu dever cumprido. Então minha gente, quero fazer 

um agradecimento especial, a todos os envolvidos nessa questão paga aos 

(178) cento e setenta e oito profissionais, principalmente Dr. Ozano que veio 

aqui umas duas vezes, e quero dizer a todo mundo, que estamos a todo 

vapor. Trazendo novos investimentos, estamos arando, saúde está 

funcionando, educação funcionando, assistência social está funcionando, 

enfim, a máquina está moendo, e em breve nosso Governador vai estar aqui 

anunciando muitas e muitas melhorias para nosso município, dentre elas, 

investimentos, acredito eu, que vai ser calçado (100%) cem por cento de 

nossa cidade, coisa jamais vista por Gestor nenhum, (100%) cem por cento 

de Angelim vai ser calçado? Então minha gente, é um trabalho árduo, mais é 

um trabalho que está sendo feito em uma maior dedicação por todos os 

envolvidos quer seja: Secretário “a” ou Secretário “b”. Sem mais para o 

momento, quero só pedir, a cada um de vocês, cada um de nós, Oração para 

meu Amigo, Pai e Irmão, uma pessoa que eu tenho um apreço grande 

imenso, cheguei no hospital, me perguntaram? Você é o que dele? Eu 
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respondi, sou Pai e Filho, nosso amigo Miró que está passando por uma 

dificuldade imensa, acabou de sair do bloco cirúrgico, não sei ainda o que 

foi feito no pé dele, se foi amputado ou se não foi, então só peço a Deus 

Oração, e um beijo no coração de todos. Continuando, o Senhor Presidente, 

passou a palavra ao Vereador Heráclito Lupércio Lopes de Santana, que 

saudou o Senhor Presidente, Segundo Secretário, demais Colegas 

Vereadores, público aqui presente, a todos que nos ouvem pelo Portal Via 

Três, pelas Rádios CNT FM, Web Nova Angelim, e nos assistem pelo Face 

Book Life o meu boa noite. Gostaria aqui de iniciar minhas palavras, como 

me antecedeu aqui o Vereador Maurílio, prestando minha solidariedade aos 

jovem Jonathan, a jovem Evanise, aos familiares destes, também extensivo 

aos familiares do Dileto João Espíndola, e de Dona Maria José, que nos 

deixaram a semana passada. Momento triste para todos nós do município 

de Angelim, porque tivemos a honra de conviver com essas pessoas, por 

pouco tempo, Jovens, na flor da idade, perderam suas vidas, os outros já 

com a idade avançada, mais enfim, são vidas que nós lamentamos e 

pedimos a Deus, que conforte cada vez mais, os seus familiares. Senhores: 

Hoje nós tivemos aqui lido e baixado as Comissões, um Projeto de Lei de 

minha autoria, onde, através dele, vamos tentar legalizar e, fazer com que as 

Perfurações de Poços nesse município, seja agora depois de Sancionado 

pelo Executivo, se torne Lei, e essa Lei, sirva para basilar, a forma, com que 

serão perfurados esses Poços na Zona Rural? Porque costumeiramente, a 

coisa é desorganizada? Há atualmente em nosso município, 

desordenadamente, os Poços são perfurados, sem ter um Estudo Técnico 

Vereador Oliveira? E, isso no futuro irá afetar o lençol freático, e posterior, 

degradação das terras através de erosões. Não sabemos até quando, iremos 

ter água no subsolo para abastecer as comunidades? É preciso e necessário, 

se ter um estudo, é preciso e necessário, se fazer mais barreiros para capitar 

as águas das chuvas? E deixar as águas subterrâneas que também são 

capitadas das chuvas que caiem, e deixá-las como reserva? Então essa Lei, 

vai estabelecer uma regra e foi muito bem elaborado pelo Senhor Adalberto, 

o qual eu agradeço pelo seu empenho, e que possamos na próxima reunião 

aprovarmos esse Projeto de Lei, e que o Prefeito Sancione. Porque? Porque 
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esse é o nosso dever? Quando o Vereador Oliveira, toca nos assuntos da 

Emendas? E que eu, teço cada vez mais elogios a Vossa Excelência, porque é 

difícil, um Vereador ter acesso diretamente a um Deputado e trazer Emendas 

para o município, isso é um sonho de todos nós inclusive meu? Porque é 

bom demais, e quem ganha é o município? Agora Vereador, é preciso 

fiscalizar? Temos que fiscalizar à aplicação desses recursos? Porque? Como o 

Vereador Maurílio me antecedeu e falou aqui a questão do Fundef (60%) 

sessenta? Nós sabíamos, que não tinha essa vontade toda do Gestor pagar 

esse dinheiro?  Porque ouve reuniões com os Vereadores, naquela época, e 

os Vereadores, foi que imporão que esse dinheiro fosse pago totalmente.  A 

gente sabe que as conversas de bastidores são outras? Mais em fim? Foi 

resolvido essa novela, está sendo pago ainda o Fundef sessenta? Agora: 

Vamos nos unir para fiscalizar o Fundef (40%) quarenta por cento? Onde foi 

aplicado os (40%) quarenta por cento? É preciso dar transparências as 

pessoas desse município? Porque é recurso público? E esse recurso, não 

pertence ao Prefeito? Não pertence ao Secretário? Pertence ao povo de 

Angelim? Essa, é a função do Vereador? Não é só assistencialismo não? 

Agora a pouco, está havendo um problema, que chegou ao nosso 

conhecimento, fácil de ser resolvido? Com relação a falta de Insulina? E hoje 

eu conversando com Gal, que trabalhava diretamente na Secretaria de 

Saúde, ela disse o seguinte: Que é função do Estado, fornecer Insulina? 

Quando o Estado está demorando? Quem tiver a requisição, só é ir na 

Farmácia Neor lá no Centro de Garanhuns, e pegar a Insulina lá? Então, caba 

a Secretaria disponibilizar só um carro? Só foi uma falta de informação? É 

isso que está faltando muita das vezes? E é por isso que a gente fala aqui? 

Como foi dito aqui as diárias? Vereador Maurílio, Vereador Oliveira? O 

pessoal que mais esteve exposto na Pandemia, arriscando sua vida? 

Abraçando a doença para depois, saber se estava com a Covid ou não? E, 

trazendo a doença as vezes para suas casas afetando seus familiares, e ainda 

tem uma Diária totalmente defasada, que não dá para tomar o café da 

manhã? Há coisas erradas, há? É por isso que a gente faz crítica construtiva. 

E que a gente pede a união desta Casa, para fiscalizar o dinheiro público? 

Nós não estamos aqui, nos locupletando? Nós não estamos aqui apenas 
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vendo o voto individual, e sim, o voto coletivo? Que venha Vereador Oliveira 

mais Emendas, eu também estou esperando do nosso Deputado que vamos 

apoiar, umas promessas Vereador Nelson, de uns Poços que não chegaram 

ainda, e eu espero que chegue? Porque, isso é para a população de 

Angelim? A questão do Fundef Vereador Maurílio, ouve uma Emenda à 

Constituição? Onde o Deputado Fernando Rodolfo, ele abraçou essa causa? 

Lógico, é um conjunto, mais ele em algum momento até brigando com o 

atual Presidente, que Deus o abençoe o Presidente, e melhore a situação do 

País? E o melhor é que foi resolvido? Seja de onde for? Agora, falta 

esclarecer onde é que estão os (40%) quarenta por cento do Fundef? Isso é 

que falta esclarecer? Eu aqui encerro minhas palavras, parabenizando, a 

Igreja Católica, a qual, em mil novecentos e quarenta e dois (1942), deixou 

de ser Capela pertencia ao município de Palmeirina, e que virou Paróquia do 

Município de Angelim, uma Missa Campal, Celebrada pelo Padre, o qual, é 

muito prestativo, amigo do povo, e contou a História desta Paróquia São 

José. A comunidade católica, está de parabéns, a Igreja Católica, como todas 

as Igrejas deste município, e que buscam a Deus em verdade e espírito, que 

continue assim, que essa cidade pacata e hospitaleira, continue submissa ao 

Poder de Deus, e que as pessoas que estão à frente dos Cargos Públicos, 

não pensem que são donos deles. Não pensem, porque é uma passagem? 

Cargo Público, é em prol do povo, para trabalhar pelo povo? É governo do 

povo? É brigar pelo povo? Os Poderes são independentes? Essa Casa tem 

muito valor? Essa Casa tem que ser respeitada? São Poderes Harmônicos 

entre si? Mais a população de Angelim, as vezes não admito, depois que 

passei a ser Vereador do município, eu sei o trabalho dessa Casa? E essa 

Casa trabalha muito em prol da população do município? Agora vamos nos 

unir para fiscalizar, e não para desejar mal algum para gestor nenhum? 

Nobre Júnior Líder do Governo, porque eu torço pelo bem deste município, 

porque quando eu vou em uma Secretaria, é atrás de resolver problemas de 

pessoas que não tem a mínima condição social, não estou aqui contra para 

que a Prefeitura vá a banca rôta, porque quem irá sofrer são os mais 

humildes. Que Deu abençoe a todos nós, e vamos orar pelo Amigo Miró, 

que é um dos Ícones deste município?  Conhecido de todos nós? E que Deus 
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prepare o melhor caminho para ele e o meu muito obrigado. Continuando, o 

Senhor Presidente, passou a palavra ao Vereador Nelson Pereira da Silva, 

que saudou o Presidente, Primeiro Secretário, Colegas Vereadores, em nome 

de Dona Valda, saúdo todas as mulheres, e em nome de Elielson, saúdo 

todos os homens. Quero dar o meu voto de pesar, a família de João, porque 

João foi criado comigo de criança, a gente foi criado em Palmeirina, 

trabalhando, o Pai dele botava roça vizinho da roça de meu Pai, e nós 

brincando debaixo dos Pés de mulungu quando largava para almoçar, que 

Deus conforte a todas as famílias, da família dos Sales, que foram um 

pessoal meus vizinhos, pessoal de alta capacidade, pessoal de bem, que 

Deus dê o conforto a todos, e eu não pude estar presente ao sepultamento 

por motivos que eu tinha que resolver de doença, por isso não pude fazer 

presença. Mais desejo que Deus abençoe todas as famílias enlutadas e dê 

conforto a todos. Senhor Presidente e nobre Colegas Vereadores. Nós 

sabemos hoje, que o nosso País, vive em uma dificuldade pesada para a 

parte carente sobreviver. Na parte de medicação, é uma coisa muito difícil, 

porque nós sabemos que não é todo mundo hoje, que tem dinheiro no 

bolso para comprar remédio, e teve remédio que subiu cinquenta por cento. 

É difícil demais a situação. Então, tem que se fazer o que? Nós temos que 

baixar um Projeto de Lei aqui nessa Casa, para que se faça uma Farmácia, 

para ser doado o remédio para aquelas pessoas mais necessitadas? Se for 

caso que o Prefeito precise, mande o Projeto para cá, que a gente aprova 

para atender o pessoal carente, porque um medicamento quando se precisa, 

sabemos que as coisas não é fácil. Sobre ao Governo do Estado. O ano é 

eleitoreiro? Todo mundo é bom? Se você tiver um dente para arrancar, as 

vezes é difícil, mais na época da Política, o cabra diz: Vamos arrancar tudo, e 

porque não fez antes? Porque não trouxe as coisas para Angelim antes? Para 

que traz em cima da eleição? Não, eu acho que quando a gente tem que ser 

é? Tem que se fazer as coisas antes, fazer com responsabilidade, porque 

quando eu entrei nessa Casa, eu entrei como um bebê sem saber de nada? 

Mais Deus me deu o destino, de eu procurar trabalhar junto com o pessoal 

da saúde, como todos fazem? E é ai que a pessoa cresce politicamente, com 

responsabilidade e com palavra? Não e subir no palanque, e quando você 
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chega em vários caros por ai as estradas só é buraco? Agora em cima da 

Eleição vai fazer Ibirajuba, Lajedo a Canhotinho, e só três cidades que vão 

ser beneficiadas, mais tem várias? Lagoa do Ouro mesmo não tem estrada? 

Acabou-se a estrada de Lagoa do Ouro. Agora é terra planagem. Mais talvez 

saia agora na eleição. Eu acho que nós que somos políticos, nós temos que 

ter palavra? Nós temos que honrar o voto que recebemos? Respeitar todos 

os eleitores de nosso município? Do estado? Não é a gente fazer as coisas 

em véspera de eleição não? Quem morre de véspera é Perua para festa de 

casamento, porque se o casamento for amanhã, o peru tem que morrer 

hoje? A pessoa tem que ter palavra, tem que ter confiança no que faz, eu 

apoio um Deputado, que meu Deputado é Álvaro Porto? Eu sempre 

trabalhei e continuo trabalhando na área da saúde, porque é a mais que o 

povo precisa? Teve uns problemas ai, e eu fui lá para resolver? Eu fui eleito 

com o voto da população de Angelim? Se você precisar de voto, tem que 

me dar cobertura? Para eu trabalhar para o povo? Temos aqui um amigo, 

que está dependendo muito da gente? Meu Amigo Elielson, vai fazer uma 

Cirurgia pesada na vista, está quase cego? Digo a você Elielson, o que essa 

Casa puder fazer com você, vai fazer? Porque todos nós aqui sabemos da 

sua vida, porque você é um homem trabalhador, e jamais, ninguém vai se 

curvar aqui e negar lhe ajudar. E eu peço primeiro a Deus que ilumine seu 

caminho, você é um pai de família, e jamais eu vou me curvar independente 

de voto, eu vou lhe ajudar, porque você é um homem de bem, trabalhador e 

merece? Peço a vocês meus Amigos, o que nós podermos fazer, vamos fazer 

por esse pai de família, porque ele merece? E agradecer aos pares, pelo 

Projeto que foi aprovado para Quatro Bocas, que todos foram aprovados. E 

dizer ao povo de Angelim, não me curvo em nada? Estou velho na idade? 

Mais estou com experiência na política? Estou aqui, para defender o povo de 

meu município, e qualquer município que me procurar? Não me curvo? 

Porque primeiro tem Deus, que dê saúde para o povo de Angelim e 

melhoras porque essa Casa aqui não se curva nenhum Vereador e todos 

querem sempre trazer as coisas para angelim. Vamos analisar as coisas? 

Porque temos uma Câmara de Vereadores Educada e trabalhadora através 

dos Vereadores, e vamos pedir a Deus, que traga, o melhor para Angelim, 
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porque a gente não entra na política, para trabalhar para gente não, a gente 

entra para fazer aquilo que o povo merece? E o povo é que tem que analisar 

cada espaço de um político. Porque votar em um político ruim, eu digo eu 

mesmo, não voto, e se vê que não merece não vote? Boa noite e que Deus 

abençoe todos. Na sequência, o Senhor Presidente, passou a palavra ao 

Vereador Jaime Caldas da Silva Júnior, que saudou o Presidente, nobres 

Vereadores, seu Adalberto, público presente, Amigos que estão nos 

assistindo através das redes sociais, Face Book Life, e que nos ouvem através 

das Rádios CNT FM, Web Nova Angelim, Portal Via Três, boa noite a todos. 

Quero começar aqui minhas palavras, elevando meus sentimentos, aos 

familiares de seu João Espíndola, uma pessoa do bem, uma pessoa muito 

boa, uma pessoa Evangélico e de muita Fé, mais essa,     a condição humana, 

nascer, viver e morrer, então só peço a Deus que conforte todos os 

familiares, como também os familiares do meu Dileto Amigo Jonathas, é 

filho de nosso saudoso Józa, um jovem que se foi tão cedo? Da mesma 

forma, a filha da Amiga conhecida como manga rosa, fatalidades acontecem, 

e infelizmente pessoa que tinha a vida toda pela frente, e acontece um 

acidente dessa natureza, onde perdemos pessoas jovens como já citei, e 

todos de Angelim, sentem muito, essa perda que eram pessoas do bem, que 

Deus conforte o coração de cada um das famílias enlutadas. Senhor 

Presidente: O Amigo Vereador Maurílio, falou tudo sobre os Precatórios? O 

Prefeito fez sim sua parte? O Prefeito pagou como devido, e não teve esse 

negócio de não querer pagar? Não teve esse negócio de Novela Vereador? 

Eu sempre estive andando com o Prefeito em reuniões, e ele sempre dizia 

tanto a mim como aos Vereadores da base, que era um sonho dele, e que ia 

fazer diferente de outras Cidades, que quando esse dinheiro já estava 

disponível já pegaram, e não estou dizendo que gastaram à toa, mais 

investiram em Construção de Quadra, Saneamento e Calçamento e outras 

coisas, e o Prefeito Douglas sempre dizia, eu vou fazer diferente, eu vou 

fazer perante a Lei, fazer tudo bonitinho, nem que demore uns dias, mais 

vou pagar com minha consciência tranquila na forma da Lei, e ontem, foram 

pagos a (172) cento e setenta e dois Profissionais Professores, nesta data de 

ontem dia 25 de abril de 2022, os Precatórios no valor de R$: 3.500.525, 42 
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(três milhões e quinhentos mil, quinhentos e vinte e cinco reais e quarenta e 

dois centavos). Esse montante, graças a Deus, está na Conta de cada um 

Profissional que tanto esperaram. Teve um Professor hoje que me falou 

Júnior? O dinheiro hoje não está em minha Conta pelo fato de eu 

movimentar pouco dinheiro, e minha Conta, não aceitou o dinheiro que veio 

para minha Conta? Esse Professor me falou muito emocionado? E disse que 

ainda ia ajeitar a Conta para que o Dinheiro que tinha a receber, pudesse 

cair na Conta. Então, isso significa, que o Prefeito está de Parabéns, 

Professores de Parabéns, até porque isso ai, irá ajudar muito e demais, e eu 

tenho certeza de que esse dinheiro, vai ser gasto não todos não sei, mais 

talvez uma boa parte aqui em nosso município? Isso irá ajudar a todos na 

verdade? E que os Professores façam um bom proveito. Momento em que o 

Vereador Nelson Pereira pediu um aparte, sendo cedida, e disse, que os 

Vereadores já estavam sendo criticados, devido ao assunto que rolava na 

rua, que o Prefeito não pagava por conta dos Vereadores? Nós fomos 

obrigados a vir para cá novamente, Convocados pelo Senhor Presidente, 

para a gente esclarecer, até porque nós não temos nada contra os 

Professores, nós queríamos que eles fossem beneficiados como foram 

graças a Deus, porque se o dinheiro era deles, e graças a Deus receberam e 

está tudo ok? O Vereador agradeceu, e Júnior Caldas continuou dizendo: 

Mais é importante frisar, que nós Vereadores, éramos empenhados, para 

que o Prefeito Pagasse, como pagou aos cento e setenta e dois profissionais. 

E o Prefeito, não gastou como outros zeram em outras Cidades, ele sempre 

segurou para pagar como pagou na forma da Lei, e sem prejudicar 

ninguém? Isso, chama-se idoneidade e ética? E outra: é importante frisar, 

que além desse pagamento dos Precatórios, o Prefeito enviou para esta 

Casa, o Projeto de Lei que aumentou o piso Salarial dos Professores em 34% 

(trinta e quatro por cento), extensivo a toda categoria do Quadro de 

Funcionários da Prefeitura, e que a partir de abril, todos os Profissionais da 

Educação, já receberão o novo Piso Salarial? É uma coisa boa valorizar 

nossos Professores? Se não fosse nossos Professores, talvez eu não estava 

aqui lendo essa mensagem, e a prova está ai, porque estudamos juntos não 

foi Alécia? Indagou o Vereador a Senhora Alécia que estava no Plenário 
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assistindo a reunião. A gente sabe, que os Professores, começam por eles, e 

consequentemente, nós e nossos filhos? E se estamos aqui lendo alguma 

coisa, é graças ao Professor, isso é o Vereador, o Prefeito, entre outros, e 

parabenizo a todos os professores e professoras de nosso município. E 

parabéns também ao Prefeito que fez o seu papel, porque falou que iria 

pagar no tempo certo, mais iria pagar perante a lei? Não foi forçado a 

pagar? Pagou perante a alei, já para não ter problema lá para frente? 

Ninguém sabe, se esses Prefeitos que gastaram o dinheiro antes, se vão ter 

problema futuramente. Senhor Presidente, Senhores Vereadores, vou falar 

um pouco aqui, sobre as Arações de terras? Quem gosta muito de ouvir é 

meu Amigo Jairo, mais tenho certeza de que ele está ouvindo. Vou falar 

aqui, das localidades onde as terras já foram aradas? Sítios Sapucaia, Buraco 

D’Água, Saquinho, Várzea Dantas, Pitombeiras, Volta do Rio, Varginha, 

Serrinha, Aroeiras, Márcio e Lança. Essas localidades, foram onde as arações 

já foram concluídas eu Amigo Lupércio. Localidades onde vamos começar 

essa semana? Sítios Cerquinha, Jenipapo, Batinga, Peri-Peri, Humaitá, Poço 

do Boi, e Papa Mel? As outras localidades, vamos atender, à medida que a 

gente vai finalizando cada Sítio? Os agricultores atendidos até o momento, 

foram (183) cento e oitenta e três agricultores que já foram atendidos. 

Faltam serem atendidos (168) cento e sessenta e oito agricultores? É claro 

que esse número pode aumentar? Até porque, os Cadastros ainda estão 

abertos para quem quiser dar os nomes. Quem não foi ainda, e está 

querendo arar sua terra, a gente está vendo que está até diferente do ano 

passado foram aradas as terras, mais uma parte bem atrasada, diferente 

desse ano, devido ao inverno estar começando, e a gente já tem muitas 

terras aradas Tenho certeza de que irá terminar, dando tempo de todos 

plantarem seus plantios de milho e feijão, e esse ano já está mais bem 

adiantada as arações de terras. A gente agradece também ao Prefeito, que 

vem empenhado nessas Arações de terras, e a cada ano tentando melhorar 

mais, e vem mais novidade ai se Deus quiser, é como se falou o Governo 

está vindo ai, e aqui em angelim é diferente, eu acho assim, cada um pensa 

de um jeito, o Governo pode ser ruim para outros lugares ai de outras 

Cidades, mais em Angelim, o Governo aqui foi topado? Nós conseguimos 
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Máquinas, Ônibus, Tratores e muitas coisas? Além de Calçamentos, Nova 

Aliança está daquele jeito, já está bastante adiantado ali, e se Deus quiser, 

vamos terminar, foi o tempo todo do Governo ai, sempre na luta. Nossos 

Deputados tem o que mostrar tem serviços prestados, agora o povo tem 

que ver aqueles Deputados que mandam Emendas, aqueles Deputados que 

trabalha, não adianta chegar em cima das eleições, feito seu Nelson falou, 

sem mostrar um serviço, sem mostrar um trabalho se quer, e vir atrás de 

voto da população? Se for puxar a ficha, de nosso Deputado Sebastião 

Oliveira, eu não vou nem discriminar, até porque quem vem acompanhando, 

sabe o quanto ele fez por nosso município, mesmo antes de receber o voto 

do povo Angelinense? Minhas palavras são essas, muito obrigado e fiquem 

com Deus. Na prossecução, o Senhor Presidente, fez as considerações finais 

dizendo: Boa noite, primeiro Secretário, segundo Secretário, nobres 

Vereadores, assessor Parlamentar, público presente, em nome de Dona 

Lucivânia, cumprimento todas as mulheres, em nome do Amigo Marcelo 

Anselmo cumprimento todos os homens, e quero começar minhas palavras 

aqui, dando votos de pesares a família de Jones, e de Evanise, um acidente 

trágico, como todos já frisaram aqui, dois jovens que tinham sonhos, dois 

jovens que eram bem quisto aqui em nossa comunidade de nossa Cidade 

Angelim. Seu João Espíndola também, pessoa de um coração gigante, onde 

quando eu trabalhava na milharal, sempre via ele lá de porteiro, e eu 

conversava bastante com ele, é seu filho Daniel, por quem eu tenho um 

carinho muito grande nosso Cabeleireiro, é uma pessoa muito bem quista 

na cidade, externo meus votos de pesares a eles, e que Deus conforte o 

coração, de cada um. Quero aqui também frisar, que a população de 

Angelim, fiquem em Oração por Miró, vejo a luta ai de Maurílio com ele? Se 

eu não me engano já faz quase um mês não é Maurílio, que está nessa 

pisadinha, Miró melhorando, piorando, mais graças a Deus, irá dar 

livramento a ele, e irá dar tudo certo, porque é uma pessoa que alegra 

aquela rua ali onde mora não é Maurílio, a gente vai para lá, e dá muitas 

risadas com ele? E com Fé em Deus ele irá ficar melhor. Peço também 

Oração pela família de Nego? Que também estava no acidente com os 

jovens? E foi quem escapou desse acidente fatal? Vai ter que fazer uma 
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cirurgia na clavícula? E não é fácil também um jovem ficar vivo, sabendo que 

perdeu dois amigos? Sua namorada? E a gente tem que pedir Oração, para 

Deus dar sabedoria a ele, para ter a cabeça no lugar, e confortar o coração 

dele. Quero falar aqui também, de um acontecimento que teve esse fim de 

semana, que alguns vândalos tentaram assaltar o Crás, esse final de semana, 

e é muito triste a gente ver, o tamanho da maldade, de alguns seres 

humanos, porque o Crás, vem atendendo ali, a tantas famílias carentes, com 

Cestas Básicas, e com leite, sempre ajudando ali a população, e o pessoal 

tentar roubar uma instituição dessa que só faz o bem, só ajuda as famílias 

mais carentes de Angelim. Então, peço para que reflitam, porque ali não é 

um lugar para eles mexerem, e sim, um lugar que ajuda quem mais precisa, 

e eles assim, vão estar tirando o leite, e a cesta básica de quem mais precisa. 

Quero aqui firmar também, é que sexta feira, quando tive o convite de 

Oliveira e Sandro, quando vocês foram a convite para a Fetape, e o Prefeito 

tinha me ligado uns vinte minutos antes, para mim ir com ele e se encontrar 

com o Governador? Que eu pensei que era no mesmo local na Fetape, e não 

foi, nós fomos até Bom Conselho, onde o Governador foi liberar algumas 

Obras lá para a Cidade de Bom Conselho, e depois foi também para Saloá. E 

Douglas muito preocupado, saiu daqui comigo, junto com Francisco, Júnior 

não estava presente porque estava em uma viagem, e Maurílio, estava com 

Miró? Onde fomos até o Governador, pois queriam diminuir uma Emenda 

Parlamentar, que seria de dois milhões agora para nosso município, e o 

Prefeito imediatamente pegou o carro, chamou para a gente ir até lá, e 

conversou bastante com o Governador pezinho de ouvido, e realmente o 

Governador firmou que realmente, vai ser dois milhões que virá para 

Angelim, e nosso município, tem muito a ganhar com essa Emenda, se Deus 

quiser, onde ele estará vindo por aqui, que ele firmou lá também? No 

momento, são estas minhas palavras, aproveito para pedir a todos que 

fiquem de pé, e exaltando o nome de Deus, dou por encerrada a presente 

sessão, marcando a próxima para o dia 10 de maio no horário 

Regimental.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.   
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